



稲中生の「合言葉」 いつでも なんでも いっしょう懸命
 稲井中3つの「あ」 あいさつ あきらめない あいてのために

真野川

石巻市立稲井中学校

学校だより 第7号
 令和3年7月20日
 TEL 0225-91-2314
 FAX 0225-91-2315

今年度初の授業参観

7月10日(土)今年度初めての授業参観を実施することができました。第1回目は4月10日(土)に予定しておりましたがコロナウイルス感染拡大防止の観点から中止となっており、今回ようやくお子さんの授業に取り組む様子を御覧いただくことができました。

1学年は家庭教育学級の実践と合同で、インターネットやスマホとの付き合い方について、石巻警察署生活安全課の講師の先生のお話や動画を見ながら、お子さんと一緒に学ぶ機会となりました。「子どもを取り巻くネット上の危険について具体的に知ることができた。」「自分の家でも携帯電話の使い方について、改めてルールを確認したい」という保護者の皆様からの感想も寄せられました。家庭で過ごす時間が長くなる夏休みを迎える今、1年生だけではなく2、3年生の保護者の皆様にも、御家庭でのスマホやゲームなどのメディアとの付き合い方やルールについて改めてお子さんと一緒に確認をお願いしたいと思います。



2、3年生は教室・特別教室での授業でした。久々に見るお子さんの授業に取り組む様子はいかがだったでしょうか。



たいよう学級の様子



数学(少人数学級)の様子



理科室での実験



救急救命を学ぶ



英語でプレゼンテーション



多くの皆様に参観いただきました

授業参観終了後には学年ごとに分かれての学年PTAが行われました。学年役員の皆様の進行のもと、学校からは普段の生徒の様子や学習、生活上の留意点、夏休みに向けての注意点、今後の学校行事などについての説明を行い、その後に保護者の皆様を交えて情報交換、協議を行いました。参加していただいた皆様のおかげで有意義な話し合いの機会となりました。今後とも稲井中生徒の健全育成に向けて、御協力のほどよろしくお願いいたします。



地域によって支えられています

地区懇談会(7月1・2日)

3つの地区に分かれ地区懇談会を行いました。夜7時からの会にもかかわらず、多くの保護者の皆様に御参加いただきありがとうございます。今年度の学校の様子や生徒の頑張り・今後の課題などについての学校の説明の後、各地区で抱えている課題や学校への要望をお話ししていただく機会となり、大変有意義な時間となりました。生徒が通行する歩道脇に、とげがあって危険な大きなアザミが生えていることをお子さんから聞き、すぐに現地まで行って伐採して下さったというお話もあり、稲井中の生徒たちは地域の皆さんによって支えられているということを実感することができました。

各地区からの課題として共通に出されたことは、生徒の自転車の乗り方についての注意や、交通安全上心配な場所があるということでした。1学期には自転車の転倒によるけがや、交差点での安全確認不足による事故などが複数発生しており、交通安全の確保は稲井中として大きな課題の一つでした。地区懇談会でのお話を受けて、改めて生徒への指導と注意喚起を行ったところですが、夏休み中もお気づきの点がありましたら学校まで御一報いただくと助かります。取りまとめをしていただいたPTA安全指導部の皆様をはじめ、各地区の役員の皆様、本当にありがとうございました。

学校評議員会(7月15日)

7月15日(木)に第1回学校評議員会を行いました。学校評議員とは、「保護者や地域住民の意向を踏まえ、学校運営に関するアドバイザーとして学校の校長の学校運営を支え、校長の求めに応じて意見や助言を述べる」として位置付けられているものです。

今年度の稲井中学校の学校評議員は、昨年度に引き続き5名の皆様にお引き受けいただきました(右表)。15日には出席いただいた委員の皆様にご挨拶を交した後、校長より学校経営方針の説明を行い、5時間目の授業の様子を参観いただきました。

評議員の皆様からは、登下校時に稲井中生からの挨拶があって良いということやコロナウイルス感染拡大防止についての稲井中学校の取組への質問、交通安全に関する課題の共有など、生徒たちの健全育成について、学校運営に関わる多くの御教示をいただきました。今後ともよろしくお願いいたします。

阿部 学 様	元PTA会長
高橋 誠志 様	元石巻市議会議員
本田 あや子 様	主任児童委員
水間 景子 様	主任児童委員
依田 清胤 様	元PTA会長 石巻専修大教授



PTA本部役員会(7月15日)

7月15日(木)夜にはPTA本部役員会を行いました。(役員会の案内通知が遅れたことで、委員の皆様には大変御迷惑をおかけいたしました。)当日はPTAの各専門部や各学年部の取組についての報告、PTA県・東北・全国大会などについての情報共有、1学期の活動を振り返っての課題などの提議をする機会となりました。

コロナウイルスのために集まる機会が限られている中でも役員の皆様が工夫をしてPTA活動に取り組んでくださっております。

例えば、教養部の皆さんはPTA広報誌「稲稜」が本日の発行に間に合うように会議を開き、活動に取り組んでくださいました。また、夏休みには施設部による親子奉仕作業(8月21日(土))、福利厚生部によるPTAリサイクルバザー開催の可否を検討する会議、安全指導部による地区巡回指導の実施などを計画しています。お忙しい中とは思いますが、ぜひよろしくお願いいたします。



お願いとお知らせ

1. 新型コロナウイルスへの感染防止について、引き続き御協力をお願いいたします。次の場合は、すぐに学校に連絡をお願いいたします。

(1) お子様や同居家族がPCR検査および抗原検査を受けることになった時

①検査を受ける経緯について、②検査対象の方がどのように言われたのか。「濃厚接触者・接触者・念のために」など、③検査をいつ(何月何日の何時)、どこの病院や施設で受けることになったか。④ほかに保健所から指示されたことがないかなどについてお伝えください。

(2) 検査が終わった後

結果がいつ(何月何日の何時)分かるかをお伝えください。

(3) 結果が判明した時

陰性・陽性のいずれでも連絡をお願いいたします。

連絡先

平日 : 稲井中学校 (0225-91-2314)

夜間、休日および学校閉庁期間(8月7日~16日)

: 緊急用携帯電話(070-1306-3262:教頭)